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司会：本村筆頭副会長 

次第 

１．市Ｐ連会長挨拶（工藤会長） 

皆さんこんばんは。夏休みの夜というお忙しい時間に来ていただき、ありがとうございます。子どもたちは、元

気にしていますか？現在、この地域でも、コロナが流行しているようです。いろいろと大変なときですが、子ど

もたちのために、今日も会議をしっかりしていきたいと思います。２回目の執行役員会議ということで、たくさ

んの議題があります。皆さんからのご意見を頂戴し、会をより良いものにしたいと思います。本日も、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

２．資料確認 

 

３．議題 

①活動報告 

   ・市Ｐ連ソフトバレー代表者会議（６/２７） 

   ・「学校へ泊まろう！」参加者説明会（７/１）   

   ・「社会を明るくする運動」講演会参加（７/６） 

   ・市Ｐ連広報紙発行（７/９） 

   ・「学校へ泊まろう！」事業実施（７/１３．１４） 

   ・尾道市、市議会、市教育委員会への要望書提出（７/２３） 

   ・市Ｐ連ソフトバレー抽選会（８/１） 

   ・この他にも尾道市 P T A 連合会として、各担当委員会が多数の会議に出席しています。尾道市には、様々な

組織・委員会があり、市Ｐ連はＰＴＡとして、その組織・委員会に所属し、会議に参加しています。例え

ば、灯りまつりや、みなと祭りのええじゃんの実行委員会など、P T A として、市 P 連としての事業とは別

に子どもたちの為に活動しています。逆の見方をすると子どもたちが安全に健やかに成長していけるように

と、様々な団体が気にかけてくれているということになります。各学校の P T A の方々にも、本日の活動報

告以外にも、いろいろなことをしていることをお知りおき下さい。 

     

②尾道市、市議会、市教育委員会への要望書について 

３９校中３６校からの要望書を頂き、過去最高の数で市議会・市長も驚かれておりました。市議会議長、市長、

教育長など、市の事業に関わるたくさんの方々と３０分以上お話させてもらいました。お話をする中で、僕たち

が思っている以上に、子どもたちのためにできることは何かと、しっかりとこちらの話に耳を傾けてくださり、

子どもたちのことをしっかりと考えてくれていると感じました。 

 

本年度は、ＰＴＡ連合会として、3 つの要望を提出させていただきました。 

１．各校支援員の増員及び不登校児童生徒への支援について 

   前々から、不登校児童・生徒への取り組みはされておりましたが、コロナ流行もあり不登校率が２～５％ほど

上がっているという現状があります。その中で、子どもたちがどうやったら安心して学校へ行けるのか、学校

ではない、別の施設が何か出来ないか、代案はないかとお話しさせていただきました。 



 

２．トイレ環境の改善・改修、および体育館のエアコン設置につて 

 体育館は避難場所になることが多いので夏場でも問題なく過ごせるようにしなければなりません。また、学校

では、夏はプールの授業がありますが、気温と水温が 65°を超えてしまうと、プールに入れないことがありま

す。プールが中止になった場合、体育館での体育の授業になることが多くなります。その際、体育館へエアコン

が設置されていれば、熱中症対策になります。教室のエアコン設置については、補助金により、ほぼどこの学校

も終わっています。体育館のエアコン設置にも補助金はありますが、補助金が出る条件として、屋根裏に断熱が

してある体育館に設置する場合となっています。しかし、尾道市には、断熱がしてある体育館がほぼ無く、断熱

をするためにかなりのコストがかかってしまうというのが現状で、難しい問題ですが、何か策がないかと探して

くださるそうです。 

３．各教室のネット環境・電話環境について 

 毎年、ネット環境や電話環境の整備をやっているそうですが、追いついていないようです。子どもたちのより

良い学習環境と、先生方の作業効率の向上のために、引き続き取り組んでくださるということでした。 

 

③３大事業「学校へ泊まろう！」（７/１３．１４）実施報告について 

応募総者数４００名越え、その中から小中学生１３０名・高校生９名・保護者ボランティア３５名が参加してく

ださいました。 

「学校へ泊まろう！」終了後にアンケートをとると、とても前向きなご意見やお声を頂いており、ぜひ皆さんに

共有したいと思い、アンケート資料を準備いたしました。高校生ボランティアや保護者ボランティア以外にも、

P T A の O B として、バスを無償で貸し出しをしてくださったり、差し入れをしてくださったりと、様々な方の

ご協力があって、「学校へ泊まろう！」の事業が成功しました。 

今までの市Ｐ連としての事業は、親御さん向けが多かったのですが、昨年度からは、子どもの「やってみた

い！」が出てくるような事業に取り組んでいます。こうした取り組みの中で、「初めて市Ｐ連の広報紙を読みま

した」と、市 P 連の事業に興味を持ってくださる方が増えてきています。各学校のＰＴＡに持ち帰っていただい

て、ぜひ共有して頂ければと思います。 

 

④３大事業「市Ｐ連ソフトバレーボール大会」（９/１５）について 

参加チーム数は、ガチリーグ４１チーム！エンジョイリーグ２０チーム！ 

参加者数は、ガチリーグ４３８名！エンジョイリーグ２１３名！総勢６５１名で、昨年度を１００名以上上回る

参加者数の応募となりました。 

  一方で、9 月 15 日という日程により、敬老会やその他行事と被りがあったようで参加できないという声も届いて 

  おります。大変申し訳ない気持ちであることをお伝えいただければ幸いです。 

   

⑤３大事業「観劇へ行こう！（劇団四季バスツアー）」（１１/２３）について 

クラウドファンディングでは、４５万円が目標でしたが、それを上回る金額が集まりました。 

たくさんの方にご支援とご協力をいただき、本当にありがとうございました。 

現金支援は、まだ受け付けております。もし、まだご協力いただける方がいらっしゃいましたら、8月 20日あた

りまでにお願いします。 

今後の流れとしましては、チラシ配布が、９月中旬を予定。チラシ配布後、参加者募集という流れになります。 

予想より多くのご支援が集まったので、無料で招待する子どもの数を増やそうと考えています。ご理解とご了承

をいただければと思います。 

現在の進捗状況としまして、集合場所がもう少しで決まりそうです。バス３台、送迎車１００台を予想し、向島

中央小学校のグラウンドをお借りする予定です。 

 

⑥第５４回日本ＰＴＡ中国ブロック研究大会 やまぐちについて（１１/２） 

中国ブロックというのは、中国５県、その中に広島県ＰＴＡ連合会があり、その中に尾道市ＰＴＡ連合会、その



中に皆さんの各学校のＰＴＡがあるという形になります。 

今回の研究大会では、参加要請が１７名来ています。各ブロックで、参加をお願いする人数が決まっています

が、これは、児童数からの比率で決まっています。各ブロックから参加する方は、P T A 会長ではなくても大丈

夫です。各ブロックで話し合っていただき、参加する方を決めて下さい。今回は配信での参加も可能となってお

りますので、時間の負担を最小限にて参加できると思います。 

ゴルゴ松本さんのお話は、以前、尾道市に来ていただいて、お話ししていただいた経験がありますが、大変素晴

らしい内容でした。ぜひ、各学校で情報を共有していただき、参加者を決めていただけたらと思います。 

 

⑦その他 

・第４回執行役員会議について 

 第４回執行役員会議が、１２月開催で年末になります。１２月は忙しい時期ということもあり、少し前倒しを

して１１月３０日（土）に会長研修会として、懇親会を含めた研修会を公式で行うという形で案内を出そうと

思っています。 

 流れとしましては、執行役員会議を１５：００～１６：３０に行い、その後、懇親会という予定です。 

 

各学校の P T A 活動で、悩んでいることなどを他校の会長さんとディスカッションし、解決策を見出していく

機会にしていただきたいと思っています。 

    

    

  ・県民活動課のデジタル社会の子どもを育む情報モラルセミナー子どもとスマホ～身近な大人達にできること～ 

   7 月に開催されたセミナーでも、子どもを取り巻くネット環境についてのお話でした。知っているようで知ら

ないことがあり、ネットから離れられない生活の中で暮らす子どもたちを守るために、親として知れてよかっ

たと思いました。子どもをネットの怖さから守るために、ぜひ参加してみて下さい。zoom で参加できます。 

   

⑧質問 

【クラウドファンディングについて】 

・現金支援はいつまでですか？ 

 →８月中旬後半位までです。 

【中国ブロック研修大会やまぐちについて】 

・昼食弁当を頼んだ場合、何時までに取りに行けばいいですか？ 

 →わかった時点でまたご案内します。 ←基本的には受付開始から終了までとの回答でした。 

・交通手段は？ 

 →各自現地集合現地解散になります。 

・前回の全 P 連の研究大会のように、バスを出さないのか？ 

 →予算がとてもかかり、どれだけの人数が集まるか分からないのでバスを手配するのが難しいです。 

  オンライン参加が可能とういこともあり、バスの手配はしないということとします（８/８回答済み） 

・交通手段を記入して下さいとありますが、予定が変わる可能性もあると思います。記入する理由は何ですか？ 

 →特に明記されていませんが、駐車場の確保の問題かと思います。 

【グループラインについて】 

・星空映画祭は、開催する学校としない学校があります。会長グループラインで聞いていいものか悩む時がある

のですが、星空映画祭を開催する学校だけのグループラインを作ることは可能ですか？ 

  →可能ではあると思います。しかし、他校では、どのようにしているのか、どういう段取りでしているのか、知

れるツールでもあります。すべてのセクションにわけてしまうと、そういうこともできなくなるデメリットも

あるのではないでしょうか。 

  ・（上の質問に引き続いて）機材を借りに行きたいなど、大工谷さんに直接連絡するべきか、グループラインで



報告するべきかある程度のルールがあった方がいいのではないですか？ 

→ルールを決めることは、可能ですが、決めすぎるとかえって難しくなるのではないかと思います。 

(意見)自分の学校には、関わりないようなやり取りでも、知ってよかったと思うこともある。他の学校 P T A が

知っておいてもいいと思う情報は会長グループライン、機材返却など、個別でも大丈夫そうなものは個別ライ

ンで良いのでは？ 

→（多数決により） 

他校の P T A にも関わりがある情報、知っておいた方がいい情報などは、グループラインへ、事務局に返却 

などの日程については大工谷に個別連絡ということにしましょう。 

【その他 質問】 

・学校の P T A へ行事や事業について共有をしているが、自分のプレゼン力がなく、参加者がなかなか集まらな

い。キャンプアンケートはとても分かりやすく、学校の保護者へ共有すれば、どんなことをしているのかが伝

わるで、データや写真や情報として頂きたい。そうすれば、こちらも発信しやすい。 

→キャンプのアンケート、写真は、共有できる形にしてお渡ししますので、少しお待ちください。 

 ソフトバレーは代表者会議で去年のアンケートをお渡ししています。それを会長さんにも渡せばよかったです

ね。申し訳ありません。各学校の P T A 活動に、活かしていただけるような写真とアンケートなどを情報とし

てお渡しできるよう、頑張って作成いたします。 

４．今後の予定 

・第７２回日本ＰＴＡ全国研究大会川崎大会（８月２３日（金）２４日（土）神奈川県川崎市） 

・市 P 連親睦ソフトバレーボール大会（９月１５日（日）こざかなくんＳＰびんごメインアリーナ） 

・「観劇に行こう！」（１１月２３日（土・祝）広島上野学園ホール） 

 

５．今後の執行役員会 会議日程 

  ・第３回執行役員会議（１０月２日（水）１９：３０～生涯学習センター２階 研修室３） 

  ・会長研修会（１１月３０日（土）１５：００～１６：３０その後、懇親会（案内予定）） 


